

Comunicado de FEMSA en relación con la salud de su director general, Daniel Rodríguez Cofré

Daniel Rodríguez Cofré se mantendrá en el cargo durante su tratamiento y recuperación

Monterrey, México, Febrero 13, 2023 — Fomento Económico Mexicano, S.A.B. de C.V. (“FEMSA” o la “Compañía”) (NYSE: FMX; BMV: FEMSAUBD, FEMSAUB) anunció que el día de hoy que Daniel Rodríguez Cofré, director general de FEMSA, fue recientemente diagnosticado con cáncer de colon. Durante su tratamiento, Daniel continuará en su cargo como director general, con el apoyo del equipo directivo y los directores generales de las unidades de negocio de FEMSA.

En un mensaje a los colaboradores de FEMSA, Daniel Rodríguez Cofré comentó:

“He comenzado apenas mi tratamiento y me da gusto compartirles que, hasta el momento, todo ha progresado de acuerdo a lo planeado. Invito a todos, y en especial a los mayores de 50 años, a tener revisiones rutinarias de detección. Durante mi tratamiento y recuperación, seguiré contribuyendo en este rol que me llena enormemente, agradeciendo la oportunidad de trabajar en conjunto con los más 350,000 colaboradores que formamos la familia FEMSA. Me encuentro optimista de nuestro futuro y los éxitos que tendremos juntos en la Compañía.”

José Antonio Fernández Carbajal, presidente ejecutivo del consejo de administración de FEMSA, comentó lo siguiente:

“Todos los miembros del consejo hemos manifestado nuestro apoyo a Daniel en su deseo de continuar en sus funciones como director general mientras lleva su proceso de tratamiento y recuperación. Daniel ha construido un equipo fuerte y experimentado, del cual tenemos confianza plena que, bajo su liderazgo, continuarán llevando la operación del negocio hacia adelante, cumpliendo nuestras metas estratégicas. Le deseamos a Daniel una pronta recuperación, ofreciendo nuestras oraciones y cariño para él y su familia durante este tiempo.”

###

Sobre FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en comercio al detalle a través de la División Proximidad, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, OXXO Gas, una cadena de estaciones de servicio, y Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y food service. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; y de la División Digital@FEMSA, que incluye Spin by OXXO y OXXO Premia, además de otras iniciativas de lealtad y servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas; y en el sector cervecero, como el segundo mayor accionista de Heineken, una de las principales empresas cerveceras del mundo con presencia en más de 70 países. FEMSA también participa en la industria de logística y distribución a través de FEMSA Negocios Estratégicos, que adicionalmente proporciona soluciones de refrigeración en el punto de venta y soluciones en plásticos a sus empresas y a clientes externos. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 350 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance del Dow Jones, del FTSE4Good Emerging Index y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices que evalúan su desempeño en sostenibilidad.

Contacto para Inversionistas

(52) 818-328-6000
investor@femsa.com.mx
femsa.gcs-web.com

Contacto para Medios

(52) 555-249-6843
comunicacion@femsa.com.mx
femsa.com